## Grußwort

Das Stuttgarter Kinder- und Familienfestival feiert sein 20jähriges Jubiläum – herzlichen Glückwunsch! Getreu dem Motto "Unsere bunte Stadt" wird sich das Areal am Schlossplatz, an der Königsstraße und am Eckensee in eine große Spielfläche verwandeln.

120 Mitmachaktionen sind vorgesehen. Ob Spielparcours, Bastelaktionen oder Experimente – Kinder und Jugendliche sowie ihre Eltern können sich unterschiedlichen Herausforderungen stellen. Neben Spiel und Spaß steht das Miteinander im Vordergrund: Mit Freunden und mit der Familie soll gemeinsame Zeit verbracht werden.

Solche Feste speziell für die jüngere Generation sind wichtig. So wird der Gemeinschaftssinn bereits in jungen Jahren gefördert. Deshalb habe ich, gemeinsam mit der Präsidentin des baden-württembergischen Landtags, Muhterem Aras, gerne die Schirmherrschaft übernommen.

Ein solches Fest für die Jugend jedes Jahr aufs Neue auf die Beine zu stellen ist eine tolle Leistung. Ein großes Dankeschön an den Sportkreis Stuttgart. Mein Dank gilt auch den bewährten Festivalpartnern City-Initiative Stuttgart und der agentur kmr.

Allen Kindern und Jugendlichen, allen Eltern, allen Besucherinnen und Besuchern wünsche ich ein schönes und kurzweiliges Kinder- und Familienfestival 2024!

Dr. Frank Nopper

Oberbürgermeister der Landeshauptstadt Stuttgart